

De: École DansEncorps School info@dansencorps.ca
Objet: [Test] Infolettre novembre #2 🍂 November Newsletter #2
Date: 14 novembre 2020 à 13:05
À: info@dansencorps.ca

ÉS



*** English will follow***



IMPORTANT

Jetez un coup d'oeil aux activités de DansEncorps du mois de novembre et décembre, y compris l'horaire des **remplacements de cours**, en cliquant sur le lien ci-dessous!

[Calendrier NOV - DÉC](#)



Les classes ouvertes auront lieu lors de la dernière semaine des cours de la session d'automne du **15 au 21 décembre** à la **salle Bernard-LeBlanc** au 3^e étage du centre culturel Aberdeen. Certaines classes ouvertes se déroulent à l'heure habituel du cours tandis que pour d'autres, l'heure et même le jour du cours peuvent avoir changé. De plus, afin de respecter la politique COVID-19, le nombre d'invités pour chaque danseur sera limité à **3 ou 4 spectateurs chacun, selon le cas**. Le nombre est spécifié pour chacun des groupes dans l'horaire des classes ouvertes et nous vous demandons de respecter cette consigne sans exception.

Vous pouvez consultez l'horaire détaillé des classes ouvertes en cliquant sur le lien ci-dessous.

Horaire des classes ouvertes



Les **pré-inscriptions** pour la session d'hiver auront lieu lors de la dernière semaine de cours en décembre au 1^{er} étage du centre culturel Aberdeen. Les pré-inscriptions sont réservés pour les membres actuels de la session d'automne seulement et vous garantis une place dans votre cours à la session d'hiver 2021.

Vous pouvez consultez l'horaire des pré-inscriptions dans le calendrier d'activités du mois de novembre/décembre 2020.



IMPORTANT

Take a look at all of our November and December activities, including the **class replacement schedule**, by clicking on the link below!

[NOV-DEC Calendar](#)



The open classes will take place during the last week of classes of the fall session from **December 15th to 21st** at the **Bernard-LeBlanc room**, located on the 3rd floor of the Aberdeen Cultural Center. Some open classes will take place at the usual class time while for others, the time and even the day of the class may have changed. In addition, in order to respect the COVID-19 policy, the number of guests for each dancer will be limited to **3 or 4 spectators each, as applicable**. The number is specified for each group in the open class schedule and we ask that you respect this policy without exception.

You can consult the detailed schedule of open classes by clicking on the link below.

Open Classes Schedule



Pre-registration for the Winter Session will take place during the last week of classes in December on the 1st floor of the Aberdeen Cultural Centre. Pre-registration is reserved for current fall session members only and guarantees you a place in your course for the Winter 2021 Session.

You can consult the pre-registration schedule in the November/December 2020 calendar of events.





Merci à la communauté Mi'kmaq de nous prêter leur terre. Wela'lin !
Thanks to the Mi'kmaq community for letting us use their land. Wela'lin !

Vous recevez ce courriel parce que vous faites parti de l'école DansEncorps /
You receive this e-mail because you are part of DansEncorps school.

You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#).

This email was sent to info@dansencorps.ca

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

!LIST:ADDRESSLINE!

